



Sorgen Sie mit Ihrem Votum für eine starke und handlungsfähige SPD-Fraktion und für die Wiederwahl unserer Kreistagsabgeordneten **Heidi Lagemann**, unseres Landrates **Dr. Axel Lehmann** und von Bürgermeister **Mario Hecker**, die in den vergangenen Jahren einen echt guten Job gemacht haben.

Dafür bitte ich bei der Kommunalwahl am 13.09.2020 um Ihr Vertrauen und Ihre Stimmen!

Sie haben am 13. September 2020 vier Stimmen und jede Stimme zählt:

-  Eine Stimme für den SPD-Ratskandidaten **Knut Vauth**
-  Eine Stimme für Bürgermeister **Mario Hecker**
-  Eine Stimme für **Heidi Lagemann** als Abgeordnete für den Kreistag
-  Eine Stimme für **Dr. Axel Lehmann** als Landrat des Kreises Lippe

SPD-Kalletal kurz gefasst:

Nah bei den Menschen!

Kalletal muss lebenswert und zukunftsfähig bleiben!

Ländlich und mobil!

Ehrenamt fördern und stärken!

Klima-, Umwelt-, Natur- und Landschaftsschutz!

Kompetent. Engagiert. Sozial. Solidarisch. Politisch

www.spd-kalletal.de

Vi.S.d.P. SPD-Gemeindeverband Kalletal | Manfred Rehse | Siek 8 | 32689 Kalletal



Knut Vauth

Liebe Hohenhauser Bürgerinnen und Bürger,

ich bin Knut Vauth,
74 Jahre alt und seit 52 Jahren verheiratet.
Meine 2 Kinder haben mir 5 Enkelkinder beschert
und nach einem arbeitsreichen Leben als Werk-
zeugmacher und Formenbauer bin ich seit vielen
Jahren in verdientem Ruhestand.

Viele kennen mich vom Sport. Ich habe jahrzehnte-
lang in Kalletal selbst aktiv Fußball gespielt, Senio-
ren-, wie auch Jugendmannschaften über viele Jah-
re trainiert. Mit dem Sport und den Menschen, die
ihn lieben, kenne ich mich gut aus.

Ich war 12 Jahre ehrenamtlich Vorsitzender der TSG
Hohenhausen und kenne viele Menschen, die sich
ebenfalls ehrenamtlich für andere Themen enga-
gieren. Davon lebt unsere Gesellschaft, das freut
uns alle und macht unser Kalletal so lebenswert.



Knut Vauth

32689 Kalletal
E-Mail: k.vauth@spd-kalletal.de

Seit Anfang des Jahres bin ich auch im Vorstand der
AWO als Kassierer tätig.

Denn: Ohne ehrenamtliches Schaffen und Wirken
geht es auch in Kalletal nicht. Darauf können wir
stolz sein und ich würde gern jüngere Menschen
begeistern, sich für die Allgemeinheit einzusetzen.

Die Corona-Pandemie hat uns zwar alle kalt erwi-
scht und das öffentliche Leben ziemlich lahmge-
legt, aber wir haben zusammengehalten und vieles
erreicht:

Der Mühlendamm zum Beispiel ist mit viel Geld
hergerichtet worden. Auch das Mühlenrad wird
demnächst restauriert und sich bald wieder dre-
hen.

Das alles tun wir doch nicht nur für uns allein, son-
dern für alle Kalletaler und Hohenhauser, für jung
und alt, für groß und klein.

Nur: In Ordnung und in Schuss gehalten werden
muss das auch alles. Da könnten alle etwas besser
darauf achten und helfen, es zu bewahren.

Ich möchte im Rat, dem ich schon seit 6 Jahren an-
gehöre, auch in der nächsten Legislaturperiode für
Sie und ihre Anliegen da sein und Hohenhausen in
allen Bereichen, wo sich Menschen zusammenfin-
den und etwas gemeinsam auf die Beine stellen,
stärken.

**Sorgen Sie mit Ihrer Stimme für eine starke
SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde.**

Ich bitte Sie um Ihre Unterstützung.